



PRESIDEN TINJAU SODETAN AKSES JALAN KE IKN

Presiden Joko Widodo, didampingi Menteri Pertahanan Prabowo Subianto mendengarkan penjelasan Menteri PUPR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) Basuki Hadimuljono saat meninjau langsung sodetan akses jalan menuju rencana IKN (Ibu Kota Negara) di Provinsi Kalimantan Timur, Selasa (24/8). Presiden mengatakan untuk membangun ibu kota baru yang paling penting adalah infrastruktur menuju ke sana dulu untuk nanti membawa logistik.

Titah Megawati: Seluruh Kader PDIP Dilarang Bicara Calon Presiden 2024

Megawati larang kader PDIP bicara soal Capres 2024. Apakah ini ada kaitannya dengan isu persaingan Ganjar Pranowo dengan Puan Maharani?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri menerbitkan surat 'Penegasan Komunikasi Politik' untuk seluruh kader Banteng. Hal itu tertuang dalam instruksi Nomor 3134/IN/DPP/VIII/2021. Surat tersebut diteken Megawati selaku ketua dan Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto pada 11 Agustus 2021 yang ditujukan kepada seluruh DPP, anggota

DPR RI, DPD hingga DPC PDIP se-Indonesia.

"Ditegaskan kembali kepada seluruh jajaran tiga pilar partai di tingkatannya masing-masing bahwa sebagaimana pasal 15 huruf f Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga Partai Tahun 2019 'Dalam Melaksanakan Kepemimpinannya Ketua Umum bertugas bertanggungjawab dan berwenang serta mempunyai hak prerogatif dalam menentukan calon presiden dan wakil presiden',

ujar petikan penggalan surat sebagaimana dikutip, Selasa (24/8).

Pada paragraf kedua surat tersebut, Megawati menekankan agar seluruh kader banteng tak membicarakan pilpres 2024 serta tidak memberikan tanggapan terkait capres dan cawapres. Namun jika ditemukan ada kader yang melanggar, maka partai akan memberikan sanksi.

"Agar semua kader berdisiplin untuk tidak memberikan tang-

gapan terkait calon presiden dan calon wakil presiden, pelanggaran atas ketentuan ini akan diberikan sanksi disiplin partai," tulis instruksi Mega tersebut.

Sebelumnya santer isu bahwa Ganjar ditegur PDIP karena dianggap berambisi untuk menjadi capres pada 2024 mendatang. Sementara DPP PDIP disebut sudah anggang-anggang akan mengusung Puan Maharani untuk menjadi

► Bersambung ke hal 11

"Beyonce-nya Afghanistan" Aryana Sayeed Mengonfirmasi Dirinya Lolos dari Taliban



KABUL (IM) - Bintang pop wanita yang dijuluki sebagai "Beyonce-nya Afghanistan" Aryana Sayeed, Kamis (19/8) mengonfirmasi dirinya berhasil melarikan diri setelah Taliban mengambil alih ibu kota Kabul. Dilansir NDTV, Sayeed, berhasil

melarikan diri setelah Taliban mengambil alih ibu kota Kabul. Dilansir NDTV, Sayeed, berhasil

► Bersambung ke hal 11

Basri Eks Pimpinan Teroris Poso Imbau Ali Kalora cs Serahkan Diri

JAKARTA (IM) - Basri alias Bagong mengimbau kepada pimpinan Mujahidin Indonesia Timur, Ali Kalora, beserta seluruh anggota yang masuk daftar

pencairan orang (DPO) teroris Poso yang tersisa, segera menyerahkan diri.

Basri adalah salah satu narapidana terorisme Poso yang saat

ini menjalani hukuman. Imbauannya itu direkam dalam video yang disebarkan berdurasi kurang lebih

► Bersambung ke hal 11

Alasan Keringanan Hukuman Juliari, Pertimbangan Hakim Dinilai Mengada-ada

JAKARTA (IM) - Pakar Hukum Pidana dari Universitas Trisakti Abdul Fickar mengatakan, alasan meringankan majelis hakim Pengadilan Tindak Pidana Ko-

rupsi Jakarta dalam memvonis mantan Menteri Sosial Juliari Batubara terlalu mengada-ada.

Dalam pertimbangan majelis hakim, hal-hal yang meringankan

hukuman Juliari yaitu ia menderita karena dicera dan dihina masyarakat padahal belum ada

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 1.038 Pasien yang Meninggal, yang Sembuh Bertambah 35.082 Orang

JAKARTA (IM) - Jumlah pasien yang meninggal dunia akibat terinfeksi virus Corona di Indonesia masih terus bertambah.

Berdasarkan data yang disampaikan pemerintah hingga Selasa (24/8), pukul 12.00 WIB, dalam 24 jam terakhir ini ada penambahan pasien meninggal dunia sebanyak 1.038 orang.

Dengan demikian, total pasien yang meninggal dunia akibat Covid-19 di Indonesia hingga Selasa (24/8) sudah mencapai 128.252 orang.

Informasi tersebut disampaikan Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kepada

wartawan, Selasa (24/8) sore. Data juga bisa diakses melalui lama covid19.go.id.

Selain itu, pemerintah juga mencatat adanya penambahan pasien yang dinyatakan positif Covid-19 sebanyak 19.106 orang.

Dengan begitu, jumlah pasien positif Covid-19 di Indonesia kini mencapai 4.008.166 orang terhitung sejak 2 Maret 2020 lalu.

Pasien yang dinyatakan sembuh dari Covid-19 juga mengalami penambahan sebanyak 35.082 orang, sehingga totalnya menjadi 3.606.164

► Bersambung ke hal 11



STADION LUKAS ENEMBE DI PAPUA

Foto udara Stadion Lukas Enembe di Kompleks Olahraga Kampung Harapan, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura, Papua, Selasa (24/8). Stadion Lukas Enembe yang memiliki kapasitas lebih dari 40 ribu penonton ini akan menjadi tempat upacara pembukaan dan penutupan PON XX Papua 2021.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membasahi Batin dengan Air Dharma dan Melindungi Bumi (Master Cheng Yen)

intiland

Premium Quality Authentic Indonesian Kopitiam Coffee

ASALTAU!

Kesal Diganggu Saat Nonton Anime, Pria Ini Bunuh Kedua Orangnya



PRIA bernama Junji Matsumoto, berusia 59 tahun, tega membunuh kedua orang tuanya hanya karena diganggu saat menonton anime. Mayat kedua orang tuanya itu dimasukkan ke lemari pendingin.

Pembunuhan sadis ini terjadi di Fukuoka sebagaimana dilaporkan Asahi Shimbun pada 5 Juli 2021 lalu. Menurut keterangan polisi,

► Bersambung ke hal 11

Petani Cabai Kulon Progo Pilih Bakar dan Gratiskan Hasil Panen

HARGA jual cabai merah kering di tingkat petani di Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), jeblok. Harga jual yang hanya berkisar Rp 2.500 hingga 3.000 per kg, tidak sebanding dengan biaya operasional.

Sebab itu, para petani di Kalurahan Garongan, Panjatan, lebih memilih membakar atau membagikan cabai hasil tanam mereka secara cuma-cuma kepada warga yang membutuhkan.

"Karena harganya terlalu murah dan tidak seimbang dengan biaya operasional maka lebih baik kami cabutin (pohon cabai) saja untuk dibakar lalu mau cari alternatif tanaman lain aja. Selain itu kami juga membagikannya kepada warga yang sekiranya mau," ungkap salah seorang petani, Dwi Wahyu Adi Wibowo (31), saat ditemui di lahan pertanian cabai miliknya, Selasa (24/8).

Dwi mengatakan langkah yang ia tempuh ini sebagai bentuk kekusaran lantaran harga cabai saat ini terlampau murah. Per hari ini,

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.465,00	14.290,00
SGD	10.839,00	10.539,00
AUD	10.530,00	10.320,00
EUR	17.133,00	16.898,00
HKD	1.896,00	1.801,00
GBP	20.014,00	19.764,00

Selasa 24 Agustus 2021 16.45 WIB